

Am 25. Juli 2009 nahm das junge Fußballteam des SK Kehlegg 1970 am 6. Steirerplatzgedenktturnier in Dornbirn teil. Die erste Begegnung gegen den Verein „Berglar künnans“ endete mit einem 3:1. Die ersten zwei Tore erzielte Lukas Diem. Das Dritte Johannes Lenz und kurz vor Schluss erhielten die gefürchteten Kehlegger noch einen Anschlusstreffer. Im zweiten Spiel in der Gruppe zwei ging der SKK wieder als Sieger vom Platz. Ein 3:0 Sieg gegen das Team aus Lustenau (FC Torpedo) brachte die Spieler des SKK in Euphorie. Alle drei Tore erzielte Johannes Lenz. Das dritte Spiel gegen den Titelverteidiger aus dem Vorjahr FC Joppi endete mit einem 1:1 unentschieden. Der Ausgleichtreffer erzielte Johannes Lenz.



□ v.l.r. 1.Reihe: Dominik Blaser, Thomas Wohlgenannt, Johannes Lenz,
2. Reihe: Robert Schmoranz, Martin Spiegel, Tobias Lenz, Christoph Lenz, Lukas Diem

Nach zwei Siegen und einem Unentschieden gegen den Titelverteidiger war der SK Kehlegg nun Gruppensieger in der Gruppe zwei und Favorit für den Turniersieg. So traf nun der SKK im Viertelfinale auf das schlechter eingestufte Team Gourmet. Überheblich startete der SKK das Spiel. Nach einer Fehlentscheidung des Schiedsrichter ging der SKK 1:0 in Rückstand. Während eines guten Angriffs wurde einer unserer Spieler im gegnerischen Strafraum

SK Kehlegg 1970 nach überragendem Vorrundensieg im Viertelfinale ausgeschieden

Donnerstag, den 19. November 2009 um 19:13 Uhr

gefault Die Spieler des SKK blieben stehen und warteten auf die Entscheidung des Schiedsrichters. Die Entscheidung blieb aus und das Team Gourmet nutzte die Situation und startete gleichzeitig einen Konter. Der SKK hatte zu diesem Zeitpunkt nur einen Verteidiger in der eigenen Hälfte. Dieser wurde von drei „Gourmet-Spielern ausgespielt und so ging der SKK 1:0 in den Rückstand. Nach dieser Fehlentscheidung spielte der SKK sehr hektisch. In den letzten drei Spielminuten erholte sich der SKK wieder und Johannes Lenz schoss den Ausgleichstreffer. Der SKK dominierte wieder das Spiel. Schlussendlich reichte es nur für ein 1:1. Im Elfmeterschießen schied dann der SK Kehlegg gegen das Team Gourmet aus.